

# *Venezolano José Solórzano, primera medalla para Latinoamérica en Mundial de triatlón*

---



El venezolano José Solórzano conquistó este miércoles la primera medalla para Latinoamérica en Mundial de triatlón, bronce en la categoría juvenil del acuatlón, modalidad que combina las pruebas de natación y carrera.

Solórzano, nacido hace 19 años en el estado de Maracay, compartió la vanguardia con el polaco Micha? Oliwa y el francés Alexis Kardes en los primeros 2.5km de carrera en la Marina Fonatur en esta isla del caribe mexicano, pero luego cedió en los mil metros de natación. En los últimos 2.5km de trote aventajo en más de un minuto al australiano Nathan Breen para alzarse con el bronce tras 33:04 minutos es esfuerzo.

Oliwa consiguió el oro con 29:48 minutos, seguido por Kardes (30:45).

“Estoy muy feliz por este resultado. Mi primo (José Amaya) y yo somos los únicos venezolanos aquí. Me gusta este deporte y me alegra poner en alto a Venezuela. Este deporte nos ha dado triunfos y recibo consejos de Gilberto González, nuestro gran triatleta,” comentó Solórzano, quien

volverá a competir el viernes en la justa elite para juveniles en el triatlón.

En la categoría elite se impusieron el británico Alistair Brownlee, doble campeón olímpico de triatlón, quien completó el mismo recorrido en 28:58 minutos, delante del eslovaco Richard Varga (29:03), ganador de cuatro títulos en esta disciplina y campeón defensor. El bronce correspondió al estadounidense Tommy Zaferes (29:18).

El mexicano Crisanto Grajales, campeón de los Juegos Panamericanos de Toronto 2015 y onceno en los Juegos Olímpicos, finalizó sexto con 29:48 minutos. Grajales, tercero en el Mundial de esta modalidad en Monterrey 2008, se alista para el cierre de la Serie Mundial de triatlón el domingo.

Su compatriota Rodrigo González concluyó decimas tras 30:31 minutos de competencia.

Entre las damas, Rusia barrió con las tres medallas por intermedio de Mariya Shorets (33:12), quien aventajo a la campeona defensora, Anastasia Abrosimova (34:09) y Valentina Zapatrina (34:16).

En la competencia participaron más de 700 atletas de una veintena de naciones en diferentes categorías de edades. El acuatlón marcó el inicio a cinco días del Campeonato Mundial de triatlón, que reúne a más de cinco mil 300 atletas de todos los continentes en las categorías juvenil, sub-23, elite y por edades.

El plato fuerte está previsto el sábado con la lid elite para damas y el domingo con el concurso varonil, con la presencia de la estadounidense Gwen Jorgensen y el británico Brownlee, campeones olímpicos en Rio de Janeiro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/105706-venezolano-jose-solorzano-primera-medalla-para-latinoamerica-en-mundial-de-triatlon>



**Radio Habana Cuba**